

青少年の

非行・被害

防止県民大会

7月1日(金)～7月31日(日)

山梨県青少年の非行・被害防止強調月間

～次代を担う青少年の非行防止や健全育成について考えてみませんか～

スローガン

きびしさと やさしさとで摘む 非行の芽



内容

○表彰式

青少年・青少年健全育成成功労者表彰

○高校生による意見発表

平成27年度 少年を非行から守る中学生防犯弁論大会(最優秀賞)

平成27年度 少年の主張山梨県大会(最優秀賞)

○講演

演題 『現代の若者をどう理解し、どう支援するか』



講師 ^{ひろおか} 廣岡 ^{まさゆき} 政幸 氏 (ワンステップスクール伊藤学校 校長)

1981年 千葉県生まれ。

幼少期に足に重度の障害を抱え、いじめを受け、その反動で小学5年生から喫煙、バイク窃盗、深夜徘徊など荒れた生活を送り、高校をわずか1年で退学。その後、青少年育成コーディネーター伊藤幸弘氏と出会い、若者のための立ち直りの場、ワンステップスクール伊藤学校を設立。

不登校、非行、引きこもりなど現状の学校教育や行政機関でケアができず居場所を失い、漂流する若者の救出活動を行っている。

これまで約3,000人を超える相談者と向き合い、多くの若者をよみがえらせている。

日時 平成28年 7月7日(木)

13:30～16:10(講演14:40～)

会場

甲府市総合市民会館 芸術ホール

お問い合わせ 山梨県教育庁社会教育課 ☎055-223-1356

●会場アクセス



■主催 山梨県青少年総合対策本部 / (公財)山梨県青少年協会(青少年育成山梨県民会議)

■協賛 社会を明るくする運動山梨県推進委員会 / やまなし青少年社会環境健全化推進会議 / 山梨県青少年育成カウンセラー会